

LE
QUOTIDIEN
DE L'ART

Le Quotidien de l'Art, 29 mars 2016
Réouverture du Lab-Labanque à Béthune

RÉOUVERTURE DU LAB-LABANQUE À BÉTHUNE

> Après quatre ans de travaux, le Centre de production et de diffusion en arts visuels le Lab-Labanque, à Béthune, rouvrira le 23 avril avec un premier cycle d'expositions (jusqu'au 28 août). Le lieu proposera notamment un focus sur Mounir Fatmi qui bénéficiera de deux étages pour présenter de nouvelles œuvres dans le cadre de son projet intitulé « Profondeur de champ ». L'ensemble de l'appartement qui était autrefois le logement de fonction du directeur de la Banque de France a été confié à l'artiste Michaële-Andréa Schatt pour son exposition « Dépaysement », et un étage entier a été attribué à John Davies pour « Shadow ». Porté par la communauté d'agglomération Artois Comm, ce centre d'art fondé en 2007 bénéficie d'un espace d'exposition de 1 500 m² et dispose d'une boutique, d'une salle pédagogique et d'un logement réservé aux artistes en résidence.

<http://www.artoiscomm.fr/actualites/les-expositions-à-venir-pour-la-réouverture-de-labanque>

